

Ciudad de México, a 15 de diciembre de 2017
Comunicado No.055

Designa Senado nuevo Magistrado del TECDMX

Este viernes, el Senado de la República designó a Juan Carlos Sánchez León como nuevo Magistrado de este Tribunal Electoral de la Ciudad de México por un periodo de 7 años.

El presidente de la Mesa Directiva, Sen. Ernesto Cordero Arroyo, tomó la protesta de Ley a Sánchez León, y le hizo entrega del documento que da constancia de su nombramiento.

Juan Carlos Sánchez León es Licenciado en Derecho por la UNAM. En el TEPJF ha sido, en la Presidencia de la Sala Superior: Secretario Ejecutivo y Analista Jurídico; además Analista en Sistemas de Jurisprudencia; mientras que en la Sala Regional del DF: Jefe de la Unidad de Jurisprudencia y Estadística Judicial, Titular del Archivo Judicial Regional, Titular del Secretariado Técnico, Titular de la Oficialía de Partes, Secretario de Estudio y Cuenta, Titular del Secretariado Técnico, Secretario de Estudio y Cuenta. Además fue Consejero Electoral en el IEDF, mientras que en el TEDF: Secretario de Estudio y Cuenta, y Coordinador de Ponencia. Catedrático en la Facultad de Derecho de la UNAM y ponente en materia jurídico electoral.

o-O-o

